

Neun Hauswirtschaftler nach bestandener Prüfung in Braunschweig freigesprochen

Feierstunde im Thünen-Institut: Sabine Schweingruber aus Lengede erhielt großen Applaus für ihren Vortrag

Peine. Im Rahmen einer Feierstunde im Thünen-Institut in Braunschweig sind neun Auszubildende aus Peine in den Berufen der Hauswirtschaft nach Abschluss ihrer Lehrzeit freigesprochen worden.

Sönke Pfaff, Fachgruppenleiter der Bezirksstelle Braunschweig der Landwirtschaftskammer Niedersachsen, eröffnete die Feierstunde mit Glückwünschen für die gezeigten Leistungen. Er betonte, wie wichtig die innere Einstellung zur zukünftigen Arbeit sei.

Heinrich Pape, Kreislandwirt für die Stadt Braunschweig, und Catarina Köchy vom Niedersächsischen Landfrauenverband, Bezirksvertretung Braunschweig, richteten ihre Grußworte an die Festgesellschaft. Pape blickte zurück auf die Entwicklung der Hauswirtschaft von den landwirtschaftlichen Betrieben in moderne Großhaushalte. „Die Arbeit in der Hauswirtschaft ist ein anspruchsvoller Beruf, denn Sie sind für andere Menschen da“, sagte Pape. Den Festvortrag hielt Christa Hallmann-Rosenfeldt



Die Absolventen in den Ausbildungsberufen Hauswirtschaftler und Fachpraktiker Hauswirtschaft: Sabine Schweingruber (Lengede) Sarah Neubert, Roxana Bahr, Astrid Greiner-Pachter, Dennis Zöllkau, Lisa Rögener, Nadine Brandt, Sabrina Meisner und Franziska Schulze (alle Oskar-Kammer-Schule Peine). mic

von der Landwirtschaftskammer in Oldenburg, Fachbereich Berufsbildung, zum Thema „Jetzt weiß ich, was ich kann – Talente entdecken und entwi-

ckeln“. Die eigenen Fähigkeiten bewusst zu erkennen und zu sagen „Ich kann das“ sei ein Meilenstein in der Persönlichkeitsentwicklung, so Hallmann-Ro-

senfeldt. „Bewahren Sie sich die Lust und Neugier auf den Arbeitsalltag und gehen Sie offen auf andere zu“, empfahl sie.

Bei dem Abschluss Fachprak-

tiker Hauswirtschaft handelt es sich um den ersten Jahrgang, der die Prüfung nach der neuen Ausbildungsregelung von 2010 ablegte und damit den Berufsabschluss Helfer in der Hauswirtschaft ablöst.

Zum Abschluss der Feierlichkeit ergriffen stellvertretend für die Absolventen der Auszubildenden Teresa Körber, Sterntaler Dienstleistungen, Braunschweig und Melanie Stachel, CJD, Braunschweig das Wort und bedankten sich bei den Ausbildungsbetrieben, Lehrern und Prüfungsbeteiligten.

Sabine Schweingruber aus Lengede, Absolventin des Kurses des Zentrums für Hauswirtschaft und Bildung, Braunschweig blickte zurück auf zwei spannende Lehrgangsjahre mit guten Dozenten und einer tollen Gemeinschaft.

„Wir hatten anstrengende zwei Jahre und sind stolz, dass wir die Prüfung geschafft haben.“ Für ihren gelungenen Vortrag erntete sie kräftigen Applaus. Ihren Ausklang fand die Veranstaltung bei einem gemeinsamen Glas Sekt. rd